

Croissance du marché de l'Autopartage en France Enterprise propose son nouveau service Car Share aux entreprises

En 2023, les temps sont à la mobilité partagée. C'est ce qu'indique le baromètre national 2023 de l'autopartage publié par l'Association des acteurs de l'autopartage, en partenariat avec le Laboratoire aménagement économie transport (LAET) et avec le soutien de l'Ademe. En effet ce dernier témoigne d'une progression de 43 % depuis janvier 2023, soit 460 000 usagers actifs qui parcourent ainsi les routes de France.

Que cela soit pour des usages personnels ou professionnels, l'autopartage se présente de plus en plus comme une **solution de mobilité**, vis-à-vis des enjeux actuels, environnementaux mais également économiques.

C'est ce que révèle en effet ce dernier baromètre :

- Ce mode de transport permet d'épargner jusqu'à 19 000 kilomètres par voiture chaque année.
- La motivation économique est à l'origine de plus de 80 % des inscrits aux services d'autopartage.
- Chaque véhicule partagé "en boucle" a le pouvoir de remplacer de 5 à 8 voitures privées.

Conscient de ces enjeux, **Enterprise - premier groupe de location de véhicules dans le monde et fournisseur de services de mobilité globale**, rappelle son engagement en matière de **mobilité partagée, bas-carbone et innovante**, avec le lancement de son **service d'autopartage : Car Share**.

Ce **nouveau service BtoB permet aux employés** - via un système de réservation en ligne ou une application - d'avoir un accès automatisé à une gamme de véhicules à faible ou zéro émission (voitures & véhicules utilitaires) sur site à tout moment - 24h/24 et 7 jours /7 - à l'heure comme à la journée. L'autopartage favorise ainsi la réduction de consommation d'énergie, d'émission de polluants (CO2 et NOx) avec des véhicules plus verts, plus jeunes et permet de libérer et désengorger l'espace urbain.

Si vous souhaitez échanger avec un porte-parole Enterprise sur ce sujet, n'hésitez pas à revenir vers nous.

À propos d'Enterprise Holdings

Enterprise Holdings Inc. est l'un des principaux fournisseurs de solutions de mobilité, détenant et exploitant les marques [Enterprise Rent-A-Car](#), [National Car Rental](#) et [Alamo Rent A Car](#) par le biais de son réseau mondial intégré de [filiales régionales indépendantes](#). Enterprise Holdings et ses filiales proposent des services étendus de location de voitures, d'autopartage, de location de camions, de gestion de flotte, de vente de voitures au détail, ainsi que de gestion de voyages et d'autres services de transport, afin de rendre les voyages plus faciles et plus pratiques pour les clients. Détenue à titre privé par la famille Taylor de St. Louis, Enterprise Holdings et sa filiale Enterprise Fleet Management gèrent une flotte diversifiée de 2,1 millions de véhicules par le biais d'un réseau de plus de 10 000 agences de location de proximité et d'aéroport dotées d'un personnel complet, dans plus de 90 pays et territoires.